

Blomberg: Zwei Pyrmonter mit Pkw frontal zusammengestoßen

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 24. Februar 2019 um 09:59 Uhr

Zu schnell in die Kurve gefahren

In der Teufelei hat's teuflisch gekracht: Zwei Pyrmonter mit Pkw frontal zusammengestoßen

Sonntag 24. Februar 2019 - **Blomberg (wbn). Zwei Pkw-Fahrer aus Bad Pyrmont sind in Blomberg frontal zusammengestoßen.**

Der 25 Jahre alte Fahrer war „In der Teufelei“ in Blomberg offenbar zu schnell unterwegs gewesen und in einer Kurve in den Gegenverkehr geraten. Dabei prallte er frontal gegen den Pkw eines 29-Jährigen aus Bad Pyrmont.

Fortsetzung von Seite 1

Der 29 Jahre alte Mann und seine 28 Jahre alte Beifahrerin wurden mit leichten Verletzungen in das Krankenhaus nach Bad Pyrmont gebracht.

Nachfolgend der Polizeibericht von heute Vormittag: „Am frühen Samstagnachmittag geriet ein 25-jähriger Bad Pyrmonter vermutlich aufgrund von überhöhter Geschwindigkeit in der Straße "In der Teufelei" in einer Kurve in den Gegenverkehr und kollidierte dort frontal mit dem entgegenkommenden Wagen eines 29-jährigen Bad Pyrmonters.

Der 29-jährige und seine 28-jährige Beifahrerin wurden durch den Zusammenstoß leicht verletzt und mittels Rettungswagen zur ambulanten Behandlung ins Klinikum Bad Pyrmont verbracht. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. EUR 8.000,-.“